
  

Степени сравнения 

прилагательных

 в немецком языке



  

В немецком языке имена 

прилагательные на ряду с основной 

формой (der Positiv), имеют две 

степени сравнения:

- сравнительную (der Komparativ) и

- превосходную (der Superlativ)



  

Сравнительная степень образуется с 

помощью суффикса -er, а превосходная с 

помощью -(e)st.

Превосходная степень имеет две 

формы:

- склоняемую (der, die, das beste) и

- несклоняемую (am besten)



  

Positiv Komparativ Superlativ

alt
старый

älter
старше

am ältesten/der, die, das älteste
старше всего/ самый (-ая; -ое) старый (-ая; 
-ое)

klein
маленький

kleiner
меньше

am kleinsten / der, die, das kleinste
меньше всего / самый (-ая; -ое) маленький (-
ая; -ое)

groß
большой

größer
больше

am größten  / der, die, das größte
больше всего / самый (-ая; -ое) 
большой (-ая; -ое)

langsam
медленный

langsamer
медленнее

am langsamsten / der, die, das 
langsamste
медленнее всего / самый (-ая; -ое) 
медленный (-ая; -ое)



  

Прилагательные могут образовывать 

степени сравнения как с умлаутом, так и без 

него. Без умлаута степени сравнения 

образуют следующие прилагательные:

a) с корневыми дифтонгами (двугласными 

звуками) au:

sauber     sauberer     am saubersten / der 

sauberste



  

b) с суффиксами -bar, -el, -er, -en, -e, -haft, -ig, -lich:

dankbar (благодарный)

edel (благородный)

finster (мрачный)

offen (открытый)

rege (оживленный)

schmackhaft (вкусный)

lustig (веселый)

с) с некоторыми другими прилагательными:

voll (полный) klar (ясный) froh (радостный)



  

Ряд прилагательных образует 

степени сравнения не по общим 

правилам. Их не так уж много, но 

они часто употребляются:



  

Р

Positiv Komparativ Superlativ

gut (хороший) besser am besten / der (die, das) 
beste

hoch 
(высокий)

höher am höchsten / der (die, das) 
höchste

groß 
(большой)

größer am größten / der (die, das) 
größte

nah (близкий) näher am nächsten / der (die, das) 
nächste

viel (много) mehr am meisten

wenig (мало) weniger 
(minder)

am wenigsten (am 
mindesten)

gern (охотно) lieber am liebsten

bald (скоро) eher am ehesten



  

При сравнении прилагательные в положительной 

степени употребляются с союзами so ... wie; ebenso ... 

wie (такой же ... как).

Прилагательные в сравнительной степени 

употребляются с союзом als (чем):

Diese Arbeit ist ebenso schwer wie jene.

Эта работа такая же трудная, как и та.

Diese Arbeit ist schwerer als jene.

Эта работа труднее, чем та.

 



  

 

 Для усиления прилагательных и наречий в сравнительной 

степени употребляются слова noch (еще), viel (намного), 

bedeutend, wesentlich (значительно), etwas (немного). 

Слово immer с прилагательным в сравнительной степени 

означает постоянное нарастание признака и переводится словом 

все:

 

noch schneller еще быстрее

viel einfacher намного проще

bedeutend besser значительно 
лучше

immer höher все выше

immer größer все больше
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